



4 de agosto 2017

NOMBRAMIENTO DE CHRISTIAN DÍAZ COMO NUEVO DIRECTOR GENERAL DE PERÚ

Ezentis comunica el nombramiento de **Christian Díaz como nuevo director general de Perú**, quien reportará jerárquicamente al Director General del Grupo, Fernando González.

Christian estudió Ingeniería en Sistemas en Argentina, y tiene un posgrado en alta dirección de empresas en el ESE Business School en Chile. Asimismo, suma más de 15 años de trayectoria ocupando posiciones ejecutivas y de alto grado de responsabilidad. Christian ingresó en Ezentis Chile en 2014 como gerente de Operaciones, y fue nombrado gerente general en enero de 2016. Ahora asume una nueva responsabilidad en el Grupo como director general de Perú.